



En la plancha del Zócalo se goza el invierno y se vive la Navidad, gracias a los artifices del gobierno capitalino que se encargaron de recrear el ambiente invernal en pleno Centro Histórico. Por calles circundantes llegan los defeños; lo primero que ven es un panorama nívico y se produce un toque de magia. Es la pista de hielo más grande del mundo, donde hasta mil 400 per-

sonas pueden patinar de manera simultánea. En la imagen, trabajadores del Gobierno del Distrito Federal colocan adornos navideños en los alrededores del Zócalo. Al fondo se observa la pista de hielo ■ Foto Roberto García Ortiz